

# Grußwort

## Ahmed Idrees – Initiator Blaulichttag

Sehr geehrte Damen und Herren,

beim Blaulichttag am 28. Juni 2025 in Dietzenbach durfte ich erleben, wie wichtig es ist, Brücken zwischen Menschen mit und ohne Uniform zu bauen.

Hinter jeder Uniform steckt ein Mensch, der Verantwortung übernimmt, oft in schwierigen Momenten. Doch genauso wertvoll ist es, wenn Menschen ohne Uniform bereit sind, in entscheidenden Augenblicken einzuschreiten. Genau das macht unsere Gesellschaft stark: wenn wir füreinander da sind.

Die Initiative „Wir machen Druck“ von Artan Statovci und Helmut Trebus setzt hier an und zeigt eindrucksvoll, was wir alle leisten können. Reanimationsmaßnahmen zu erlernen, dauert nur zwei Stunden und doch kann dieses Wissen im entscheidenden Moment über Leben und Tod entscheiden. Schon jetzt beweisen erfolgreiche Einsätze, wie lebensrettend dieses Engagement ist. Es geht um Mut, um Menschlichkeit und um das Bewusstsein, dass jeder von uns gebraucht werden kann.

Dafür gebührt Artan Statovci und Helmut Trebus, aber auch dem gesamten Team, großer Dank und höchste Anerkennung. Sie schaffen etwas, das weit über eine einzelne Aktion hinausgeht: Sie geben Sicherheit, Hoffnung und das Vertrauen, dass niemand im Notfall allein gelassen wird.

„Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe,  
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.“  
(Albert Schweitzer)

Lasst uns gemeinsam solche Spuren hinterlassen, indem wir lernen, Leben zu retten.

Herzlichst

Ihr

Ahmed Idrees

